



Hitung Aset Terminal, Dua Appraisal Diseleksi

YOGYAKARTA (SI) – Pemerintah Kota (Pemkot) Yogyakarta dan PT Perwita Karya mulai mengerucutkan dua nama perusahaan appraisal yang akan ditugaskan menghitung aset Terminal Giwangan. Dua perusahaan yang dimaksud yaitu PT Indofrofit Konsultama dan PT Satyatama Graha Tara.

Kepala Bagian Perekonomian, Pengembangan Pendapatan Asli Daerah dan Kerjasama Setda Kota Yogyakarta Maryustion Tonang mengatakan, dari hasil kualifikasi peserta tender, dua perusahaan appraisal ini telah memenuhi usulan teknis (ustek) yang ditetapkan kedua belah pihak, baik Pemkot maupun PT Perwita Karya selaku investor terminal. Ustek yang dimaksud diantaranya, pengalaman, metodologi, kualifikasi tenaga ahli dan harga terendah.

”Mereka menyisihkan lima perusahaan appraisal lain yang ikut dalam proses tender penyedia jasa,” katanya kepada kemarin.

Lima perusahaan appraisal yang tersingkir dalam kualifikasi tender, kata Tonang, diantaranya,

PT Sucofindo Appraisal Utama, PT Wadantira Nilaitama, PT Laksa Laksana, PTEka Karya Asa Mandiri dan PT Aktual. Dua perusahaan yang lolos kualifikasi tersebut rencananya pada hari ini akan melakukan verifikasi penawaran harga. Untuk perusahaan appraisal yang berani menawar lebih rendah akan diloloskan dalam proses tender dan diumumkan, Kamis (30/4) besok.

”Sesuai dengan Peraturan Pemerintah (PP) 80/2003 tentang pengadaan barang dan jasa, pemenang tender adalah yang memberikan penawaran terendah. Untuk sementara penawaran terendah masih dipegang PT Indofrofit Konsultama dengan Rp184 juta,” terangnya.

Wakil Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti berjanji, proses pengambilalihan aset Terminal Giwangan akan disesuaikan dengan target waktu yang telah ditetapkan. Kalaupun dalam proses penentuan tim appraisal sempat molor, dia meyakini masih dalam tahap yang wajar.

(arif budianto)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005